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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 05 – 10 de dezembro de 2019 

 

Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, terça-feira, às dezessete horas e vinte e oito 
minutos, em primeira convocação, no auditório da Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico de 
Bombinhas, situada na Av. Leopoldo Zarling, número vinte mil e setenta e dois – bairro Bombas, Bombinhas – 
SC, aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal de Turismo – COMTUR. Estavam presentes, conforme 
lista de presença anexa, os seguintes conselheiros representantes do poder público – Keli Regina Benvegnú 
(Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico), Marcio Jose da Silva (Secretaria da Fazenda), Silviano 
Hipólito Tolentino (Fundação Municipal de Esportes), Adrian Jan Screnski (Fundação Municipal de Amparo ao 
Meio Ambiente) e, representando a iniciativa privada e a sociedade civil organizada, Luciana Fortuna Nunes 
(Sociedade Civil Organizada), Jaime Mendonça Sant´Ana Junior e Rodrigo Chagas (Comércio e Serviços). 
Também estiveram presentes, como convidados, Matheus Vinicius Pelaquim, Damancio Dorine, Gwendolin 
Bordas e Celia Gardel. Os demais conselheiros justificaram o não comparecimento no encontro. A reunião 
iniciou com a aprovação da ata anterior por unanimidade e, na sequência o conselheiro Jaime iniciou com o 
primeiro tema da pauta: Bandeira Azul. Jaime informou que participou da capacitação do programa feita para 
ambulantes e prestadores de serviço de praia que atuarão em Mariscal e Quatro Ilhas. A capacitação 
aconteceu no dia vinte e oito de novembro no auditório da Escola Estadual Maria Rita Flor e foi ministrada pela 
equipe da Prefeitura: Letícia Frozza Teive, Adrian Jan Screnski e Keli Benvegnú. Jaime afirmou que no geral o 
pessoal se mostrou muito interessado e acompanharam uma apresentação com informações sobre o que é o 
programa, como ele foi implementado no município, os critérios que devem ser atendidos e como acontecerá 
na temporada de verão. A Luciana também esteve presente e gostou do conteúdo e do interesse dos 
participantes. A Keli e o Adrian acrescentaram que participaram cerca de cento e quarenta pessoas e foi 
entregue um informativo, cuja versão online também está disponível, material desenvolvido por eles e 
diagramado por um voluntário, o publicitário Adriano de Farias. Este material já foi compartilhado com os 
conselheiros pelo grupo do WhatsApp e está disponível para download no site da Secretaria de Turismo e 
Desenvolvimento Econômico. Jaime também informou que na data de ontem, dia nove de dezembro, um 
grupo formado por ele, Leandro Pompeu, Keli, Adrian e Letícia, que são integrantes do Comitê Gestor do 
Bandeira Azul, participaram de uma reunião com os vereadores Átila de Oliveira, Márcia Pinheiro, Lourdes 
Matias, Alan Souza e José Antônio Olimpia. Na ocasião foi feita uma apresentação sobre o programa e sanadas 
dúvidas dos vereadores. A presença e os depoimentos do Leandro e do Jaime, como representantes da 
iniciativa privada foram muito importantes e bem recebidas pelos edis. A Keli reforçou o convite para a 
cerimônia de hasteamento que acontecerá no próximo sábado, dia catorze, às quinze horas em Quatro Ilhas e 
às dezesseis em Mariscal. A temporada inicia no dia quinze de dezembro e encerra no dia quinze de março, 
sendo que diariamente será montada uma tenda em cada praia, onde uma equipe de monitores, formada por 
técnicos em turismo e fiscais de praia, farão o trabalho de orientação dos usuários e fiscalização dos 
ambulantes e prestadores de serviço. A Keli também esclareceu que o seletivo para técnico em turismo que 
aconteceria no dia sete de dezembro foi transferido para o mês de janeiro e, não há técnicos suficientes para 
atender a demanda do Centro de Atendimento ao Turista - CAT para atender das oito às vinte e duas horas e 
tampouco para os dois turnos do Bandeira Azul. Assim, o horário do CAT foi reduzido para o período das nove 
às vinte e uma e nas tendas do Bandeira somente o turno da manhã contará com técnicos neste primeiro 
momento. Em seguida, o próximo tema da pauta: curso de espanhol foi abordado. O curso do SENAC, cuja 
contratação foi deliberada pelo próprio Conselho, foi contratado pela Secretaria de Turismo e Desenvolvimento 
Econômico e as aulas iniciaram no dia três de dezembro, com previsão para conclusão no dia treze do mesmo 
mês. Foram ofertadas trinta vagas e quarenta e quatro pessoas se inscreveram. O Rodrigo, representando o 
COMTUR, fez a seleção dos contemplados junto com a Keli, considerando os pré-requisitos de estar 
trabalhando com turismo, ter ensino médio completo e a ordem de inscrição feita. Ligaram individualmente 
para cada um, informando as datas do curso e pedindo para confirmarem ou abrirem mão da vaga. 
Preenchidas as trinta, foi criada uma lista de espera e, no decorrer do processo, os primeiros alunos foram 
chamados. Apesar dos esforços, dos trinta alunos, a turma segue com vinte e quatro e provavelmente esse seja 
o número de alunos certificados. A Keli está participando das aulas e a esposa do conselheiro Rodrigo também, 
ambas avaliaram o curso como muito bom e teceram elogios ao professor. Na sequência, os conselheiros 
abordaram a agenda do COMTUR para o próximo ano e ficou definido que as reuniões ordinárias 
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permanecerão nas segundas terças-feiras do mês e a primeira reunião ordinária deverá acontecer no dia dez 
de março, às dezessete horas no auditório da Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico. Durante a 
temporada de verão, os conselheiros manterão contato no grupo do WhatsApp e, caso haja necessidade, 
poderão se reunir de forma extraordinária em fevereiro. Para finalizar o Adrian informou que a Prefeitura 
aguarda a entrega do prédio onde hoje está a empresa Oceânica, nos pés do Morro do Macaco, para a 
Fundação Municipal de Amparo ao Meio Ambiente mudar a sede para lá e também estruturar a entrada para a 
trilha. E a Keli informou que hoje os voluntários do Programa de Voluntariado do ICMBIO em parceria com a 
Prefeitura foram capacitados e que os trabalhos deverão iniciar em fevereiro e se estender até abril, com a 
abordagem dos usuários no pé do morro, com orientações e também coleta de dados. Nada mais havendo a 
tratar, deu-se por encerrada a reunião às vinte horas e dez minutos, sendo a ata lavrada por mim, Keli Regina 
Benvegnú. Após leitura e aprovação, será assinada pelos presentes. Bombinhas, doze de novembro de dois mil 
e dezenove. 

 

Adrian Jan Screnski ………………………………………………………....................................................................................… 

Jaime Mendonça Sant´Ana Junior..………………………………………………………………………………………………......….….….……. 

Keli Regina Benvegnú…………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

Luciana Fortuna Nunes............................................................................................................................................ 

Marcio Jose da Silva...…………………………………………………………………………………………………………………………………...…... 

Rodrigo Chagas................…………………………………………………………………………………...…………………………………...…….… 

Silviano Hipólito Tolentino…………………………………………………………………………………………………………………………………. 

 

 




